

Paris, le 5 octobre 2021

Chers amis,

À l'heure du bilan, la politique d'Emmanuel Macron restera marquée par les renoncements permanents, l'incapacité à mener des réformes et le mépris de nos concitoyens.

Comment peut-on se satisfaire de cette politique économique lorsque le niveau d'endettement de la France s'élève désormais à 116% ? Comment peut-on protéger nos concitoyens quand, chaque jour, 100 dépositaires de l'autorité publique sont victimes de violence ? Comment peut-on lutter contre l'immigration massive lorsque 88% des obligations de quitter le territoire français (OQTF) ne sont pas exécutées ?

Face à l'immobilisme du Président sortant, Les Républicains ne se résolvent pas à voir la France, patrie du Général de Gaulle, être déclassée dans un silence coupable. Parce que nous sommes les seuls à incarner une alternance crédible, nous avons préparé un projet politique qui saura répondre aux attentes de nos concitoyens.

En associant des élus locaux, des parlementaires et des personnalités issues de la société civile, nous avons bâti ce programme au plus près des préoccupations des Français, en s'attachant à proposer des solutions sur tous les sujets : l'immigration, la sécurité, la santé, l'éducation, la dépendance, l'emploi, le pouvoir d'achat, l'environnement...

Parce qu'il nous faut agir avec responsabilité, notre projet porte des propositions fortes, applicables sans délai et qui permettront de protéger les Français, de libérer l'administration de ses excès bureaucratiques et de rassembler la France autour d'une nouvelle ambition commune.

Protéger les Français d'abord, en faisant de la lutte contre la délinquance une priorité, en sanctionnant d'une réponse pénale effective dès le premier délit, en combattant l'islamisme...

Libérer ensuite, en allégeant les trop nombreuses normes qui minent notre économie, en divisant par deux les impôts de production qui plombent notre compétitivité, en engageant un grand plan de décentralisation en faveur des territoires, en retrouvant notre souveraineté industrielle, agricole et énergétique...

Rassembler enfin, en récompensant le travail et le mérite, en aidant la jeune génération à s'insérer dans le monde du travail, en reconstruisant notre politique familiale, en permettant l'assimilation aux valeurs de la République, en protégeant les plus fragiles...

Cette élection présidentielle aura le mérite de la clarté pour nos concitoyens. Entre les promesses sans lendemain de la majorité présidentielle et les fables d'une extrême droite défaitiste, nous serons le choix de l'avenir de la France. Seul le programme des Républicains peut véritablement changer le quotidien des Français et offrir une nouvelle espérance à notre pays.

Grâce à ces deux années de travail collectif, nous avons posé les fondations d'un projet solide. Le 4 décembre prochain, c'est vous qui désignerez, en Congrès, notre candidat à la Présidence de la République à qui il reviendra de porter nos convictions devant les Français.

Par le projet que nous avons bâti et la force du candidat qui l'incarnera, nous saurons conquérir la confiance des Français en démontrant notre attachement unique à la République et notre amour profond de la France. C'est désormais à nous, adhérents des Républicains, de partager nos propositions le plus largement possible.

Dans la période qui s'ouvre, je sais pouvoir compter sur votre fidélité totale. Vous êtes chaque jour, partout sur le territoire national, l'âme de notre famille politique. Nul doute que vous vous engagerez avec énergie et convictions dans cette campagne présidentielle et ce jusqu'à notre victoire !

Je compte sur vous.

Amitiés.



Christian Jacob
Président des Républicains